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～健やかな荒川を目指して～ 

第 8 期 荒川をよくする墨田区民会議 
第4回会議 議事概要 

委員名敬称略 

第 8 期 第４回荒川をよくする墨田区民会議を開催しました 

■日  時：平成 24 年７月４日（水）18：０0～20：00 

■場  所：墨田区役所 1３階 1３1 会議室 

■参加者：構成員１９名中 1３名 

■主な議題： 

(1)委員の紹介 

(2)第３回議事概要の承認 

(3)荒川下流自然地管理・運営計画（墨田区版） 

(4)隅田水門自然地観察エリア整備検討分科会(仮) 

  の設置について 

(5)情報提供など 

 

１．委員の紹介 

人事異動に伴う委員の変更 

荒下)波多野所長 鴨川地連課長 

墨田区)舟川、田中 

2．第３回議事概要の承認について 

修正などの意見は無いため第３回会議議事概要案を承認。 

第４回会議の議事概要確認委員は田中委員となった。 

3．荒川下流自然地管理・運営計画（墨田区版）について 

（墨田区：資料 3 説明） 

計画に対しての意見は特に無かった。今後、この計画を基に、具体的な管理・運営を

進めていく。 

４．隅田水門自然地観察エリア整備検討分科会(仮)の設置について 

墨田区）分科会を設置し、詳細な検討を進めていきたい。その結果を荒川市民会議に上げ、

議論を進めていきます。 

現在、国交省で基盤整備を進めており、それが終ったら、墨田区で公園を整備し

ていきます。その為に、今期は設計委託を発注しています。今日は、その委託先

の技術者が 3 名来ているので、紹介したします。 
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（(株)爽環境計画 自己紹介） 

分科会では、皆さんの意見を伺いながら、図面等を作成していきます。 

分科会については、皆さんに開催通知を出し、参加できる方で議論を進めていきた

い。叩き台を作るためのものと考えていただきたい。 

 

（墨田区：資料 4～6 説明） 

墨田区）第 1 回分科会は、7 月 31 日 18:30 より開催するので、ご出席をお願いします。 

議 長）特に意見がなければ、分科会を設置し、検討していきます。 

分科会のメンバーだが、参加してもよいという方がいらっしゃればお願いします。 

既に基盤整備を始めているということですが、その状況を国から説明してもらえま

すか。 

荒 下）現在、出水期という期間に入っています。雨が多く降る時期で、工事は中断して

いますが、出水期が明ける 10 月頃には工事を再開します。 

議 長）分科会がまとまる段階で始まるということですね。 

委 員）基本的には車の乗入れは禁止ということですよね。そして、バーベキューなんか

は一番困るのですが、どのくらいの人で管理する予定ですか。 

墨田区）これからどんな管理をしていくかは、皆さんの意見を伺いながら決めていきたい

と思います。「広場」となっている所は、自然観察会など、環境学習の拠点とし

ていきたい。 

一般の方のバーベキューは、許可するつもりはありません。ただ、イベントの一

環として行う場合は、必ずしも許可しないわけではない。そういうことも含めて、

皆さんの意見を伺っていきたい。それを基にして、基本となるルールを作ってい

きたい。 

委 員）何をどこに設置するのが適当なのかを議論したい。 

委 員）アクセスの方法が分からない。外から見づらい。 

委 員）観察路がここから先、荒川全体のネットワークとしてどのようにつながっていく

のか。 

議 長）今の 3 点については検討課題に加えていただきたい。 

委 員）分科会にあたり、専門家の協力は得られるのか。 

墨田区）現在、各方面にあたっている。区の各部署にも協力をお願いしています。 

委 員）机上の議論だけでなく、実際に現地を見て検討したい。 

墨田区）分科までに希望日程のアンケートを作り、候補日を募り決定します。 

 ５．情報提供など 

(1) 第 34 回荒川の将来を考える協議会の報告（資料 7） 

(2) 東京低地河川における船着場の利用促進について（資料 8） 

(3) 緊急時の情報収集について（資料 9）  

(4) 平成 24 年度の工事情報について（資料 10） 

（以上、荒下より資料説明） 
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委 員）水辺公園の低木のユキヤナギが不揃いになっている。区ではどのように管理を行っ

ているのか。 

墨田区）確認して連絡します。 


